
Pièces 6 Pièces

Superficie 180 m²

Référence 2377

Prix 1 100 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Dans le  quartier  du  Sémaphore-Nartelle,  cette  charmante  villa  provençale  de  180

m² est à vendre, avec piscine, dans un secteur calme en impasse. Elle offre un bel

espace de vie  lumineux ouvrant  sur  une large terrasse avec une superbe vue sur

les collines. Vous y trouverez une chambre en suite avec toilettes indépendants. Au

rez-de-chaussée,  une  deuxième  chambre  avec  salle  d'eau,  un  WC  séparé,  deux

autres  chambres  dont  une  de  plus  de  30  m²,  une  salle  de  bain/douche  avec

toilettes,  ainsi  qu'une  buanderie.  Trois  places  de  parking  et  un  garage  fermé

complètent cette villa. Le quartier du ...

In  the Sémaphore-Nartelle  district,  this  charming Provencal  villa  of  180 sqm is  for

sale, with swimming pool, in a quiet dead-end area. It offers a beautiful, bright living

space opening onto a large terrace with a superb view of  the hills.  There you will

find  an  en-suite  bedroom  with  separate  toilet.  On  the  ground  floor,  a  second

bedroom with  shower  room,  a  separate  toilet,  two other  bedrooms,  one  of  more

than  30  sqm,  a  bathroom/shower  with  toilet,  as  well  as  a  laundry  room.  Three

parking  spaces  and  a  closed  garage  complete  this  villa.  The  Sémaphore-Nartelle

district is located in ...
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